



I. de F- Salamanca

Interesante e intensa jornada la que se celebraba ayer en la Universidad de Salamanca (Usal) para debatir sobre igualdad de sexos, y más en concreto sobre la brecha existente aún hoy en pleno siglo XXI entre el número de mujeres y hombres que están al frente de instituciones, en general, y en las universidades, en particular.

Entre las participantes, Ana Puy, directora de la Unidad Mujeres y Ciencia del Ministerio de Economía, quien denunciaba que con solo un 20 por ciento de catedráticas en España «es imposible que pueda haber más rectoras». Puy lamentaba que haya tan pocas mujeres al frente de estas instituciones académicas de prestigio cuando el número de féminas estudiantes o investigadoras es superior al de hombres o cuando en estos momentos se doctora la misma cantidad de hombres que de mujeres.



Usal

José Luis de las Heras, Ana Puy, Pilar Garcés, Mariano Esteban, Francisco Javier Lorenzo, Montserrat Grañeras y Josefina Cuesta, en la primera jornada de «Mujeres y enseñanza superior. Un siglo de historia de las mujeres en las universidades»

Denuncian que con un 20% de catedráticas en España «es imposible que haya más rectoras»

Por todo ello, la responsable de la Unidad de Mujeres y Ciencia del Gobierno de España reclamaba más políticas comprometidas para reducir la brecha existente en pue-

tos de prestigio y para incentivar y cambiar las instituciones. «No solo tenemos que atraer a las mujeres a la Universidad, que ya se está haciendo, sino que de lo que se trata

es de conseguir que se queden y puedan progresar e igualdad de oportunidades reales», decía Puy.

Por su parte, Montserrat Grañeras, directora de Igualdad del Ministerio

de Educación, destacaba la importancia de seguir trabajando para visibilizar la progresiva incorporación de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad.

La jornada continúa hoy y mañana con nuevas mesas redondas en las que se analizará el papel de la mujer en la Universidad y su influencia en las aulas.